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平成２７年６月定例教育委員会会議録（要点筆記） 

 

日    時：平成 27年６月 18日（木）午前９時～午前 11時 55分 

場    所：基山町役場 ２０１会議室 

出席委員：教育委員（5人） 

田口委員長、佐藤委員、本山委員、中島委員、大串教育長 

事務局（3人） 

内山課長、佐藤係長、江島指導主事 

欠席委員：0人 

傍 聴 者：1人 

 

 

１ 開会 

 委員長  ６月に入り「梅雨」真っただ中ですので、豪雨には注意して下さい。また、

ＭＥＲＳに対する対策協議会も設置され、福岡には、毎日、何千人の人

が入国してきていますので、注意が必要です。 

      今月は、学校訪問もありますので、よろしくお願いします。 

それでは、６月の定例教育委員会を始めます。 

      はじめに、教育長さんより報告をお願いします。 

 

２ 教育長報告 

 １ 県教委より 

 （１）県教育長 

     古谷宏氏就任（５月２９日付）。７／１に来庁予定。前教育長は副知事へ 

 （２）初任者等の状況 

     退職者も出ている。精神疾患も増えている。生徒・教師・保護者とのコミュ 

ニケーションがうまく取れない、自分で解決できない人が増えている。 

 （３）加配定数の活用について 

     底上げを図る。不登校を減らす。 

 （４）多忙化対策について 

     教員の多忙化。中学校は部活動があるが、月に１００時間を超す場合もある

ので配慮をしてほしい。チーム学校（スクールカウンセラー、ソーシャルワー

カー、部活動の引率者など）学校以外の人が入り連携をする。 

 （５）年度末人事異動、中学理科について小学校からの交流を 

     中学校教員２，０００人から１，８００人に減少。採用枠は広がったが、受

験者は減少している。小学校から中学校に任用替えを行っている。免許の関係

もあり高校から中学の任用替えは多い。 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 
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 ２ ６月議会一般質問について 

     土・日曜の議会ということもあり多かった。５名の方から質問があった。 

   ―新図書館の運営について― 

     新図書館の運営について、館長も含めサービスについての質問があり、運営 

ビジョンを作成する、運営協議会については、付属機関になるため検討する。 

   ―学校施設開放について― 

     町民会館や区の公民館は利用者が多く使用できない。（施設の申込みは並 

ばないといけない） 

     学校は、空き教室というのはない。利用については、防犯等の管理上の問題 

があるので、学校と協議しながら、今後は検討する必要はある。 

   ―いきとどいた教育の推進について― 

     土曜日の運動会については、今年で３年目になり順延もしやすい。 

   ―小中一貫教育とこどもの育みについて― 

     教育大綱の中で明確にする。人権教育で来年度から明確になる。 

   ―基肄城１３５０年事業はどうなっているのか― 

     積極的にアピールを行う 

   ―子どもの貧困対策について― 

     新入学時の就学援助については、早期支給で検討を行う 

     クラブ活動費・ＰＴＡ会費などは今後研究を行う 

 

   －意見等－ 

   ・協議会の任命はだれが行うのか 

   ・図書館の運営等については法律上の問題等も調査する必要がある 

   ・各区公民館の借用状況も調べる必要があるのではないか 

   ・ここの場所でしか出来ないと、決めつけているのではないか 

   ・並ぶ不便を解消しないといけない。いつまで施設の申込みは並ぶのか 

   ・１３５０年事業はＰＲが必要である 

   ・安全な場所を提供することも必要（監視カメラの設置） 

 

 ３ 基山町教育委員会競技・報告 

 （１）小中学校の現況報告 

  ・基山小学校 

    指導主事より状況説明 

  ・若基小学校 

    指導主事より状況説明 

  ・基山中学校 

    指導主事より状況説明 

 （２）平成２７年度佐賀県小・中学校学習状況調査（４月調査）の結果について 

    指導主事よりパワーポイントで状況説明 

 （３）基肄城築造１３５０年事業について 

    ９月に「なんでも鑑定団」を行う。山城サミットを成功させる。劇も早めに立

ち上げている。劇は、大野城市からも依頼が来ているので、実行委員会で検討し
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ている。「霧島の花嫁」「ミニコライダー」「太鼓の出演」「災払・獅子舞」等を行

う予定。 

 

 （４）図書館等建設について 

    運営協議会を設立する方向で、条例改正を９月の議会で行う。 

    社会教育委員会の中で行っているが、町長部局に変更になる。 

 

 （５）全国市町村教育長会資料 

 

 （６）「新教育委員会制度への移行に関する調査」及び「教育委員会の現状に関する調査」 

 

   －意見等（１～６）－ 

   ・特になし 

 

 ４ 基山町教委 教育関連資料 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

 ５ 教育委員会関連行事 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

３ 議案審議 

（１）第14号議案 準要保護児童生徒の追加認定について 

   委員長進行 

   事務局より説明 

 

   －意見等－ 

   ・世帯の状況調査を、年に１回程度行うべきじゃないか？ 

 

   ⇒【案通り承認】 

 

４ 報告及び協議事項 

（１）平成 27年度佐賀県市町教育委員会連合会定期総会について 

   ７月１日（水）14：00～ （佐賀県スポーツ会館 ３階「大会議室」） 

 

   －意見等－ 

   ・出席者４名（公用車は使用しない） 
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（２）小中３校ＰＴＡ合同地区懇談会について 

   ７月９日（木）若基小校区、１０日（金）基山小校区、 

   19：30～  基山町総合体育館 アリーナ 

 

   －意見等－ 

   ・九州地区市町村教育委員研修大会と同日なので、教育委員は参加できない 

 

（３）６月補正予算について 

   事務局より説明 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

（４）当面の行事予定について 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

（５）議事録の公開について 

   事務局より、３案を説明し、要点筆記による公開を行うことで承認された。 

    

   －意見等－ 

   ・要点筆記でよい 

 

５．そ の 他 

   ・基山小学校訪問（６／１９） 

   ・基山中学校訪問（６／２９） 

   ・基山小学校日曜参観（６／２１） 

   ・九州地区市町村教育委員研修大会について 

   ・教育委員会の議事録公開について 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

６．次回  

 

   ⇒次回は、７月２２日（水）の９：００～開催することで承認された。 


